

Incendie mortel à Franceville

Une centenaire calcinée dans sa maison réduite en cendres

Doris KOMBILA
Franceville/Gabon

UNE vieille femme, âgée d'environ 106 ans, Pierrette Kinaye, a péri calcinée dans sa maison ravagée par un incendie, dans la nuit de mercredi 11 au jeudi 12 octobre 2017, au quartier Ongali, dans le deuxième arrondissement de Franceville. La centenaire partageait cette habitation, qui a été complètement consumée - la demeure était en semi-dur - avec ses deux petits-fils, une fille absente du domicile familial le jour de l'incendie, et un jeune homme âgé de 22 ans, Davin Kafounga, qui dormait dans la maison lors du déclenchement du feu. Ce dernier s'en est sorti avec de graves brûlures contractées, selon toute vraisemblance, en tentant de sauver sa grand-mère des flammes. C'est d'ailleurs Davin Ka-

founga qui a réveillé les voisins, en appelant au secours, vers 3 heures du matin. Quelques volontaires ont ensuite tenté une opération de sauvetage. Sans succès, le feu ayant déjà envahi toute la maison à leur arrivée. La vieille femme, prisonnière à l'intérieur de la demeure, est donc morte calcinée.

Quant à Davin Kafounga, il a eu le dos brûlé jusqu'au premier degré, et a été conduit d'urgence au Centre hospitalier régional Amissa Bongo, où il a été interné.

Arrivés avec un certain retard sur le lieu du drame, les sapeurs pompiers n'ont fait que constater les dégâts. « *Du corps de la vieille femme, nous n'avons retrouvé que le crâne. Cela veut dire que les membres et tout le reste du corps étaient déjà réduits en cendres* », a témoigné un agent.

LES CAUSES DE L'INCENDIE ENCORE INCONNUES. L'origine du



Photo : D.R.

Les restes de la maison dans laquelle Pierrette Kinaye a trouvé la mort.

sinistre demeure encore inconnue. Toutefois, le fils de la décédée explique que le compteur d'électricité de la maison avait disjoncté ce soir-là. La centenaire aurait-elle utilisé une lampe tempête ? Ou alors une bougie ? Ce sont autant de questions parmi tant d'autres qui taraudent les esprits au quartier Ongali. Les premières constatations font cependant état de ce que les victimes ont été surprises par les flammes dans leur sommeil.

Faits d'ailleurs

Seins nus à travers la fenêtre de la voiture, elle meurt dans un accident

Natalia Borodin, une touriste russe de 35 ans, a perdu la vie en République Dominicaine où elle passait des vacances. Alors qu'elle se trouvait en voiture avec une copine, elle s'est montrée seins nus à travers la fenêtre. La conductrice, occupée à filmer la scène avec son téléphone, a perdu le contrôle de son véhicule et a percuté une autre voiture arrivant en sens inverse. Natalia a été transportée à l'hôpital où elle a succombé à ses blessures.

Tabassée par des jeunes filles devant son fils autiste

À l'Empire Theatre de Liverpool (Grande-Bretagne), une femme, âgée de 58 ans, assistait à une pièce de théâtre avec son fils autiste, âgé de 16 ans, lorsqu'elle a demandé à un groupe de jeunes filles de faire un peu moins de bruit car elles parlaient fort. À la fin du spectacle, durant les applaudissements, une des adolescentes lui a jeté sa bière au visage. Ellen a alors voulu sortir de la salle mais une des jeunes femmes, qui l'attendait à la sortie, l'a violemment frappée au visage. Sonnée, la mère de famille est tombée au sol. Les autres adolescentes se sont mises alors à la rouer de coups de pieds pendant qu'elle était par terre. La victime est blessée au visage, au dos et à l'épaule mais ses jours ne sont pas en danger.

Une maman poignardée à mort dans son hall d'immeuble

À Jeumont (France), une femme, âgée de 26 ans, se trouvait dans le hall de son immeuble lorsqu'elle a été tuée de plusieurs coups de couteau. Son meurtrier, qui est son ex-compagnon, a pris la fuite, avant d'être interpellé par les forces de l'ordre. La victime était maman de 4 enfants.

Il trouve un cercueil d'enfant dans sa nouvelle maison

Voilà une découverte dont il se serait bien passé. Un homme qui emménageait dans sa nouvelle maison à Briec (France) a eu la mauvaise surprise de trouver dans le garage ce qui semblait être... un cercueil d'enfant. Mais comment expliquer la présence de cet objet, et surtout, qu'il n'ait pas été découvert par un précédent locataire ? Le cercueil et son contenu vont être analysés en laboratoire. Une enquête est en cours.

Rassemblés par JNE



Banque des Etats de l'Afrique Centrale - Services Centraux
Commission ad hoc Decision

Sélection internationale ouverte n°22/BEAC/DGE-DIPG/SIO/CC/2017 pour
l'assistance à la mise en place d'un logiciel de maintenance assistée par
ordinateur

La Banque des Etats de l'Afrique Centrale envisage la modernisation de sa gestion de la maintenance par la mise en place d'un outil de suivi informatisé. A cet effet, elle invite, par le présent avis de sélection, les cabinets remplissant les conditions requises, à présenter une soumission.

Le processus se déroulera conformément aux dispositions du Code des marchés de la BEAC.

Les cabinets intéressés peuvent obtenir un complément d'information et consulter le dossier de sélection rédigé en français à l'adresse ci-dessous, entre 9 heures et 12 heures, les jours ouvrés.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE
Services Centraux, 736 Avenue Monseigneur Vogt
Secrétariat Général, DOAAR-CGAM, 14^{ème} étage, Porte 14.12
☎ : 1917 Yaoundé - CAMEROUN
☎ : (237) 222 23 40 30 ; (237) 222 23 40 60 Poste 5403 ou 5431
☎ : (237) 222 23 33 29
@ : cgam.scx@beac.int

Le dossier de sélection est exclusivement remis en version électronique.

La participation à la présente mise en concurrence n'est conditionnée à aucun paiement. Les soumissions conformes au règlement particulier de la sélection devront être déposées à l'adresse indiquée ci-après, au plus tard le **jeudi 09 novembre 2017 à 12 heures**.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE
Services Centraux, 736 Avenue Monseigneur Vogt
Bureau d'Ordre, 15^{ème} étage, porte 15.01
☎ : 1917 Yaoundé - CAMEROUN

Les offres reçues après le délai fixé seront rejetées.

Les plis seront ouverts, en deux phases, en présence des représentants des soumissionnaires dûment mandatés qui souhaitent assister aux séances d'ouverture. Les dossiers administratifs et techniques seront ouverts le **jeudi 09 novembre 2017 à 13 heures 00** et les dossiers financiers seront ouverts à une date qui sera communiquée ultérieurement.

Yaoundé, le 27 SEPT 2017

Le Président de la Commission ad hoc,